



Fingerabdrücke



Jeder Finger hat seine eigene festgelegte Musterung. Wenn wir einen Gegenstand anfassen, hinterlassen wir unsere Fingerabdrücke. Die Haut enthält viele Talg- und Schweißdrüsen. Wenn wir etwas anfassen, bleiben Talg und Schweiß im Muster unserer Papillarlinien auf dem Gegenstand zurück. Besonders deutlich sind die Abdrücke auf glatten Flächen.

Diese Abdrücke, die auch Einbrecher zurücklassen, werden von der Polizei gesichert und mit ihrer Datenbank, also mit bereits vorliegenden Fingerabdrücken abgeglichen. So konnte schon manch ein Täter ermittelt werden.



Lösung: Täter ist der Tatverdächtige 2